

Jugadores de San Luis y equipos infantiles de los barrios de Quillota se reúnen en evento “Verano Canario”

Durante el período estival una de las principales preocupaciones de las autoridades locales tiene que ver con el poder brindar a la comunidad alternativas que le permitan vivir momentos de diversión en familia, y para esto una de las opciones más populares es el deporte, algo que pretende ser aprovechado por Fundación Banamor, quienes junto a la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Quillota, y la colaboración de San Luis con sus jugadores y cuerpo técnico, organizarán una serie de encuentros amistosos de clubes de barrio, que se llevarán a cabo en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández y cancha Club 20 de Septiembre en Distrito San Pedro.

Anuncio Patrocinado

Según los encargados, para esta primera versión del “Verano Canario 2022” se invitó a clubes representativos de los distintos sectores de la ciudad de Quillota, siendo seis en esta ocasión: Club Unión Defensor Mayaca, a quienes se sumarán Club Boco Juniors, Club Manuela Figueroa, Club Juventud Lo Garzo, Club Juventud El Bajío y Club 20 de Septiembre de San Pedro. Estos menores tendrán la oportunidad de compartir e interactuar con los jugadores y cuerpo técnico de San Luis de Quillota, quienes podrán transmitir su experiencia, además de ir renovando su compromiso social, acercándose de esta forma a los pequeños de la comuna y sus familias.

Jugadores de San Luis y equipos infantiles de los barrios de Quillota se reúnen en evento "Verano Canario"

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Todo esto comenzará el lunes 07 de febrero en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, ocasión en que se presentarán ante las autoridades las seis delegaciones participantes, mientras que una vez finalizado este acto inaugural, se disputará el primero de los partidos entre los elencos de Boco Juniors y Unión Defensor Mayaca, que recibirán instrucciones y guía de los representantes canarios, brindándoles una motivación extra para las futuras estrellas del fútbol, quienes darán su máximo esfuerzo en cada balón para defender de la mejor forma a sus compañeros, pero más allá del triunfo, lo importante será que ellos pasen un grato momento con amigos.

Por su parte, tras esta primera jornada, la actividad continuará el martes 08 de febrero también en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández, donde se medirán las escuadras de Juventud Lo Garzo ante Juventud El Bajío con la misma dinámica del día anterior, es decir, recibiendo las instrucciones y consejos de jugadores canarios. Para finalizar este evento, la acción se trasladará hasta el Distrito de San Pedro, específicamente a la cancha del Club 20 de Septiembre en la Población Enrique Arenas, campo deportivo en que los dueños de casa recibirán la visita de Club Manuela Figueroa, concluyendo así esta novedosa alternativa para los niños en el período estival.

Jugadores de San Luis y equipos infantiles de los barrios de Quillota se reúnen en evento "Verano Canario"

FUNDACIÓN BANAMOR, JUGADORES Y DIRECTORES TÉCNICOS DE SAN LUIS DE QUILOTA
COMPARTIRÁN CON NIÑOS DE DIVERSOS SECTORES EN UNA TARDE DE FÚTBOL.

VERANO CANARIO 2022

siguenos en:

f LIVE

7 - 8 - 9 DE FEBRERO | 17 HRS

Colabora:

Quillota Municipalidad Dirección de Deportes

SAN LUIS

Auspicia:

Anaís

Santiago ALDEA

Oxígeno

CORDILLERA



y tú, ¿qué opinas?